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　登米市が平成21年に登米市環境市民会議を立ち上げ
てから、伊豆沼・内沼に拘ったクリーンキャンペーン
ではなく、登米市全域を見据えた、いわゆる水辺調和
の「水の里」と言われるように水資源が非常に豊富な
場所ですので、水資源に隣接する長沼、平筒沼をきれ
いにしようということで、特に平筒沼は米山の吉田地
区の人たちが積極的に参加をし、これを啓蒙、啓発し
て行こうという活動が展開されております。今回はそ
れに加えて長沼川の流域についてクリーンキャンペー
ンが行われたようです。阿部泰彦会員の話では、長沼
川周辺から大変多くのゴミが集まったと言うことで
す。ちょっと目を向ければ、市のいたる所でそういっ
た状況が見られるのではないかという感じがします。
ロータリーを通してクリーンキャンペーンに参加し、
環境問題に目覚めたことを考えれば、やはり、今後も
こういったことを中心に市内をきれいにしていく活動
を進めていく必要があるのではないかと思います。
　2008年（H21年）環境市民会議が発足した時に、佐
沼ロータリークラブは発起人の一員となり、以後クラ
ブ会長は登米市環境市民会議 4部会の 1つ「自然環境
の保全・創造部会」の副部長として職責を担うことに
なりました。発足時、副会長の佐藤幸一会員が現在会
長職に就いておられ、昨日のクリーンキャンペーン開
始時に挨拶をいただきました。そういう意味では環境
保全活動は、佐沼ロータリークラブにとって非常に重
い事業の一つになるのではと私自身感じております。
・初年度：2008－09年度（伊藤俊郎会長・13団体76名）
　　植樹事業－榎木350本（長沼・伊豆沼）
「縄文の森づくり」を提案し、国蝶オオムラサキ
の再生を目指して植樹をする。（幼虫が食べる）

・ 2年度：2009－10年度（二階堂學会長・6団体29名）
　　植樹事業－クヌギ・コナラ各40本（長沼）
　　この樹液をオオムラサキの成虫が好んで飲む
・ 3年度：2010－11年度（阿部賢悟会長・5団体24名）
　　植樹事業－ヤマボウシ47本、標柱建立 2本
・ 4年度：2011－12年度（菅原文之会長・7団体40名、
　　　　　佐沼ボーイスカウト迫第 1団が新規参加）
　　植樹事業－ノムラモミジ、イロハモミジ、ヤマモ
　　　　　　　ミジ各20本
・ 5年度：2012－13年度（遠藤光則会長）
　　事前調査－現地生育状況等確認作業　 6名
　　植樹事業地の下草刈り作業　 9名
　 5年間の総事業費は93万円で、内25万円を地区から
補助金をいただいております。佐沼クラブからは68万
円出ております。植樹した木は公有財産として登米市
に寄付採納しております。
　こういった経緯で当クラブの環境保全活動は市の方
からも高く評価をされております。身近なところでは
色々な問題があると思います。会員皆様からのご意
見、ご発言を賜りたいと思います。

－氏家良典会員、布施孝之会員、猪股育夫会員よ
り意見発表をしていただきましたが、紙面の都合上
割愛させていただきます。

いただきました。式典は約250名の参加者の中盛大に
執り行われ、挨拶では東日本大震災でいただいたお見
舞お礼を申し上げ、又、当クラブ50周年の案内をさせ
ていただきました。16日は高橋義文会員の計らいで添
乗員をつけて郊外の観光を致しました。九份という海
抜700ｍ位の山間部の景観、そして、文化会館等々を
観光して参りました。17日も森田一史会員が非常に親
しくなった会員他 5名の方々からサヨナラパーティー
をしていただきました。ほんとうに大歓迎を受け、友
好を深めて参りました。

・ガバナー事務所より
1．会員増強・Ｒ広報委員会、奉仕研修委員会セミ
ナーの報告書が届く

2．「大崎八幡宮　復興と支援の記録」が届く
・地区大会の件
　 4月21日㈰地区大会が開催されます。22日登録
締切りですので出欠連絡がまだの方はよろしくお
願いします。

・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　 4 月13日㈯、ホテル観洋にてお花見移動例会を開
催致します。現在、出席会員は20名位です。まだ出欠
の連絡をいただいていない会員もいらっしゃいます
が、余目RCとの調印式も行いますので、多くのご参
加をお待ちしております。
・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　昨日は、長沼クリーンキャンペーンにご参加の皆様
お疲れ様でした。会員19名、家族 3名の参加で清掃い
たしました。ご協力ありがとうございました。

・環境保全委員会（山田直志副委員長）
　社会奉仕委員長から報告がありました通り、昨日、
長沼清掃活動に参加致しました。多くの方々に参加い
ただき感謝申し上げます。
　私が環境ということに意識しだしたのはロータリー
クラブに入ってからです。平成 5年に入会しましたが
初めて伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンに参加しま
した。それ以来20年間参加をさせていただいておりま
すが、私が一番感動しているのは、布施孝之会員ご夫
婦が必ずご家族でクリーンキャンペーンにおいでにな
るということで、これは、私が入る前から継続されて
いると思いますが、なかなか出来ることではないと思
います。ロータリークラブは、もともとご夫婦、ご家
族単位で物事を進めていくものと感じておりましたの
で、その模範的な姿を見ながら昨日はクリーンキャン
ペーンに臨みました。クリーンキャンペーンに参加し
てお気付きだと思いますが、ほとんどゴミがゴミとし
てない状態です。私が初めて参加した平成 5年は結構
ゴミがあり、清掃活動はそれなりの仕事だと思いまし
た。が、今はそうではないと感じております。
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　85％

・遠藤光則会長　お陰様で西門ＲＣ創立36周年、無事
行って参りました。昨日のクリーンキャンペーン
多くの参加ご苦労様でした。本日、環境保全委員
会フォーラム、山田直志副委員長宜しくお願い致
します。

・猪股育夫幹事　台北西門ＲＣ行って参りました。昼
夜共充実した楽しい旅行でした。一緒に行った会
員に感謝いたします。お餞別いただいた皆様あり
がとうございました。又、山田直志会長のとき桜
の植樹をした関渡宮を見て来ました。立派に育っ
ていましたのでご安心下さい。

・村上武彦会員　 3月17日、結婚50年の金婚式を迎え
ました。台北訪問会員の方々ご苦労様でした。

・武川毅会員　娘が歯科医師の国家試験に合格し、
ほっとしております。

・山田直志会員　今日は環境保全委員会のフォーラム
です。髙田次雄委員長に代り進行させて頂きま
す。皆様方のご発言を期待しております。

・布施孝之会員　訪台団の遠藤光則会長はじめ皆様、
大変ご苦労様でした。本日の環境保全委員会
フォーラムに期待して。

・八谷郁夫会員　台北訪問団の皆さんご苦労様でし
た。山田直志会員の環境保全委員会フォーラム、
よろしくお願いします。

・佐藤幸一会員　 3月20日、クリーンキャンペーン大
変ご苦労様でした。本日のフォーラムに期待して。

・高橋義文会員　長沼クリーンキャンペーンにご参加
の方々、大変ご苦労様でした。本日のフォーラム
を楽しみに期待しております。

・菅野幸一郎会員　山田直志副委員長のフォーラムに
期待します。訪台団の皆様大変お疲れ様でした。

・佐々木源悦会員　訪台の皆様ご苦労様でした。山田
直志副委員長のフォーラムに期待します。

・菅原文之会員　訪台団の無事の安着をお祝いして。
長沼クリーンキャンペーン参加の皆様大変ご苦労
様でした。会社が出勤になり参加出来ず申し訳あ
りませんでした。

・冨士原裕子会員　訪台の皆様大変ご苦労様でした。
本日の環境保全委員会フォーラムに期待します。

・佐藤早智子会員　昨日のクリーンキャンペーン楽し
く参加出来ました。伊豆沼農産のソーセージ、美
味でした。

・及川勝永会員以下　環境保全委員会のフォーラムに
期待して。
飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員
佐藤敬喜会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
佐竹孝行会員　阿部賢悟会員　佐藤靜市会員　
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　小野寺伸浩会員
杉田広仁会員　髙橋久寿会員
　以上、ありがとうございました。

　昨日はクリーンキャンペーン、長沼周辺の清掃に多
くの参加をいただきありがとうございました。あまり
ゴミはありませんでしたが、非常に景観が良く改めて
長沼の素晴らしさを感じました。
　 3月14日から台北西門ＲＣの創立36周年式典に 7名
で参加してまいりました。到着した14日にはウェルカ
ムパーティーが盛大に開催され、伊丹、川崎、フィリ
ピンの各クラブの方々と交流を深めて参りました。翌
15日は、観光とゴルフに分かれ、高橋義文会員の案内
で楽しい観光をされ、私と伊藤俊郎会員はゴルフに参
加いたしました。私ごとですが18組の中で優勝させて

本日の出席率
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